

奉仕しよう みんなの人生を  
豊かにするために国際ロータリー第2610地区  
南砺ロータリークラブ

NO. 2520

URL <http://www.nanto-rc.jp>

クラブ会報

な と

E-mail [office@nanto-rc.jp](mailto:office@nanto-rc.jp)

例会日／火曜日 12:30点鐘 例会場／富山銀行福光支店4階 ◆事務局／富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影  
写真同好会  
高野  
実会員

「雨晴海岸」

- ◆幹事報告 吉田 実幹事  
 ①(公財)ロータリー米山記念奨学会ニュース「ハイライトよねやま」の案内  
 • 2020-21年度寄付金結果  
 • 学友会セミナー開催報告  
 • 米山初の紺綬褒章受章者が誕生！  
 • レンタルします！ロゴ旗＆タスキ  
 • 50周年記念誌頒布終了のお知らせ  
 ②「ロータリー全国囲碁大会案内状」配布のお願いの案内  
 ③高岡、高岡万葉RCより、例会変更・取消の案内  
 ④インタークト年次大会ご案内送付



## ♣ 7月の誕生日祝

7日野村 守君 22日宮川 功君

## ●野村守君のコメント

還暦を迎えたが、今年は春祭りに恒例の神輿担ぎも無く、アイソソナイ年の年男でした。



## ◆委員会報告

## ●広報雑誌委員会『友』7月号の紹介 松村壽委員長

- 今期は牧千収さん、山田喜代美さんと私が交代で「友」の紹介をつとめます。
- 毎年7月は恒例の新RI会長シェカール・メータ夫妻特集、6P会長メッセージ「親愛なるチエンジメーカーの皆さん」をご覧ください。また18P～今年度1回以上ロータリー奉仕デーの提案があります。
- ガバナーの横顔特集27P2610地区神野正博ガバナーの紹介があります。下のほうにアンケート「自分を表す3つの単語」として「責任感、なんとかなるさ、断れない」七尾のお医者さんです。
- マンガ付き紹介コラム49Pは関東大震災のときいちばん早く救援をよせられた当時のRI会長ガイ・ガンデカーと日本ロータリーへの影響をまとめています。

TOKYO2020オリンピック  
開会式 2021.7.23

4P国連の組織や活動の紹介が主で最後のところでポスト・コロナの世界を見通して日本人としてはどうあるべきか、を述べています。

・「卓話の泉」「友愛の広場」「ロータリー・アットワーク」などじっくり読んでいただきたいのですが一つあげると21P長野県上田東クラブの「台風被害からみんなで取り戻した地域の電鉄」上田電鉄別所線の復旧に財団補助金を活用しロータリーの地域に対する積極的な活動の記録です。以上ご一読を。

・歌壇に小生のつたない作品がトップの選評つきで選ばされました。皆様もぜひ。

## ●前年度出席者表彰

山田清志前年度委員長

- 皆出席(21名)荒井君、井沢君、石崎和君、大西君、岡部君、尾山君、片山浩君、木村君、木勢君、北島君、久恵君、高野君、谷村修君、牧君、松村君、松本君、森悦君、森雄君、安居君、山田孝君、渡邊君
- ・準皆出席(1名)船藤君

以上(商品券)

## ★ニコニコボックス

7/20 森 悅夫委員長

北島君 新聞記事に福光高生の駅清掃ボランティアが最後の作業となり、長年の活動に対して福光タクシーさんが感謝状を贈られた。この事に感銘を受けました。

片山道君 オリンピック始まりますね。トーチをさわったので、良い事ありますかね。

岡部君 熱さに負けず、コロナに負けず、今日も例会に出席できました。片山さんの卓話を聞かず早退します。すみません!!

大西君 あつい・アツイ・熱つい・暑つい!! すいません早退します。

山田孝君 暑さとコロナに負けずに、ガンバリましょう。

松村君 「友」歌壇にトップ入選マグレです。皆様もぜひ何でも寄稿してください。

谷村修君 何とか皆出席出来ました。ありがとうございます。

山田喜君 いよいよ、オリンピック始まりますね。北島丸

も始まります。一生の間で(現地開催)2回見れるとはラッキーです。私はもちろんTVですが…。孫子

の代になんて日本はそれだけの力があるだろうか

ネエ。あることを祈ります。当事者の方々、コロナ

禍でお疲れ様です。

次ページに続く

## 第2579回例会 令和3年7月20日(火) 晴32℃

◆点 鐘 12:30 北島芳信会長

◆司 会 片山道代SAA

◆ソング： 「奉仕の理想」

◆会長の時間 北島芳信会長

皆様今日は。本日もご参加ありがとうございます。

さて、中国武漢を発祥として世界的な流行を引き起こした新型コロナウィルス感染症ですが、南砺市や当地区内におきましても、罹患された方々には謹んでお見舞い申し上げます。この未曾有の災禍も、拡大防止策の啓発・ワクチン接種の集団免疫獲得など医療・行政や関係各位の多大なご尽力により、終息への道程が見えてくるようになりましたことを誠にありがとうございます。

ただ、ここにきて感染再拡大の兆しがあるといわれる中、今日予定されておりました砺波厚生センターからの卓話講師派遣が急遽取り止めとなりました。いまだコロナ禍の中にあることを実感すると共に、東京オリンピックの開催も相まって不安に感じるところであります。地域の生活安全に協力し、関係者のご苦労を無駄にしないためにも、今後も気を緩めることなく感染拡大防止対策に努めるべきと存じます。さらには、罹患された方が退院して職場や地域に帰ったときに、お互いに心苦しくなることが無いよう穏やかな回復となるような運動をする職業奉仕や社会奉仕もあるのではないかとも思います。

またこの度は、急な卓話変更で対応に大変ご苦労いただきました片山道代会場監督や中田裕二会員におかれましては誠にありがとうございました。

皆様のご健康を心よりお祈りいたしまして会長の時間とさせていただきます。

## 本日のプログラム 7月27日(火) 第2580回例会

卓 話 (公社)となみ青年会議所 理事長 藤井公嗣様

担当 クラブ奉仕 谷口和尋委員長

◆出席報告 谷村修基委員長

会員数	7月20日出席率	6月29日の修正
44 (免除0)	84.09% (欠7)	77.27% (欠10・マーク1)

## 四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

言ひはこれに照らしてから

## 「新型コロナ感染防止対策」片山道代SAA(割烹)



皆様こんにちは、SAAの片山です。今期よろしくお願いします。暑くなってきたので、来週からアイスコーヒーを準備いたします。

本日の卓話は砺波厚生センターより、保健課感染症疾病班の高島様をお呼びし、例会場を見て戴こうかと思っていましたが、コロナ対応で忙しくなり、昨日の朝にキャンセルされました。それで私が卓話をすることになりました。南砺市にコロナが出れば忙しいのも仕方がないなと思います。

私も去年は食べ物がのどを通らなくなりドクターからは緊張することは避けるように言われています。息ができなくなったら、その時は宜しくお願ひします。

・コロナ対策として、飲食店で実践している事を紹介したいと思います。

去年5月には100万円戴くのに、時短したり、休業したりしていました。クラウドファンディングや、心づくし会席、なんチケ、イート、グルメぐり、500円チケット、ペイペイというのもありました。皆様方には協力して戴いてありがたかったです。ありがとうございます。それでも現実は厳しいです。

・今年は7/6現在2回目のイート券が始まっています。6/30とありますが→9/30まで使えます。郵便局で購入でき今年は500円チケットで1万円→12000円の券になります。

店側は紙申請なので現金になるのに1ヶ月以上かかります。このイート券に参加するのに、東京都と同じ富山県の安心店のスッテカーが必要となり、厳しいルールを守っています。今回は立ち入り検査もあります。クリアーする為に検温をし、アクリル板で仕切り、消毒、カウンターは1m離れる、咳エチケット、食事以外のマスクの着用、大声を出さない、宴会は2時間まで。アプリの掲示と対策の掲示、お客様への告知も義務づけられました。また、濃厚接触者となれば国にも県にも報告となります。それをするか、しないかは店次第です。富山県はTVによると40店舗ほど店をやめられたみたいですね。私共の仕入れ先も何軒かやめられましたし、週3回しか配達に来られなくなった業者さんも多いです。どんどん休みが多くなっている現状です。「旬の味 まねき」創業70年になりますが、こんな経験は初めてですし、生き残り戦だと思っています。

そんな中、息子は大学を卒業し、家業を継ぐため、今専門学校へ通っています。皆様、宜しくお願ひします。

松本君 オリ、パラを成功裏と祈っているのになぜトヨタは手を引くのでしょうかわかりません。

尾山君 夏の甲子園大会2021予選会楽しみです。

石崎和君 暑さに負けます。

古軸君 今日も暑い日になりました!! 体調管理して頑張ります。

榎君 先週のクラブ協議会は、東京出張で欠席しました。申し訳ありませんでした。日曜日に2回目のワクチン接種しました。昨日、38.4℃の発熱がありました。若いってことか…?

吉田君 暑い日が続き大変です。

山田清君 朝から晩まで暑くてかないません。

荒井君 片山道代君の卓話楽しみにしております。

木勢君 皆出席賞ありがとうございます。

中田裕君 厚生センターの方のお話が聞けず残念です。代わりに、私がワクチンの話など致します。

安居君 暑い!さむいよりいい!

久恵君 コロナワクチン接種2回目終りました。副反応は2日で収まりました。

野村君 誕生日ありがとうございます。

川合君 今晚6:00より取引問屋さんの納涼パーティです。

久しぶりのビール会。さすが食品業界です。ホテルの利用応援のパーティです。黙食のビールパーティです。

森悦君 本日富山は熱中症警報です。暑い日が続きます。顔が黒くなってしまった。

古瀬君、谷口君／早退します。

## 「新型コロナワクチンについて」中田裕二君(内科医)



今日卓話予定の厚生センターの方のお話が聞けず残念です。1か月前、私が厚生センターを訪問した時は静かな時が流れていましたが、感染者が出るとまた大変と思われます。

今、何と言っても巷はワクチンの話題で持ち切りで、お年寄りの間では「ワクチン打ったか」というのがあいさつ代わりになっているようです。ワクチン接種への意識は皆さん大変高く、大体ほとんどの方は予約時間の前に来られ、遅れてくる人はまずいません。皆さんちょっとでも遅れてキャンセル扱いになったら困る、と思うのか、ともかく早い。ワクチンをムダにできないので、キャンセルならすぐコールセンターに連絡しなければならないと身構えていますが、ほとんどキャンセルもありません。皆さんの意識が高く、南砺市の接種は順調で高齢者の接種率が88%に達し、今若年者の接種も先週から始まっています。目先8月までワクチン供給は少なくなるようですが、順調に推移すれば年内にほとんどの国民が接種できるはずです。日本が少し遅れましたが最終的には一番高いレベルの集団免疫を獲得するのではないか、という期待があります。

ワクチンは発症予防効果が95%と素晴らしい効果が期待できます。インフルエンザワクチンでも5割、6割くらいですから驚異的といえます。残念ながらワクチンに対して懐疑的な声も聞かれます。一つは日本はもともとワクチンに対して懐疑的な声が多い国であるということ。マスコミの報道が、「ワクチン打って3日後にクモ膜下出血でなくなった」「2日後に死亡した」とかスキャンダラスに報道する。ただ、毎日高齢者ののみならず多くの国民はワクチンを打たなくても死んでいるはずであり、超過死亡があるかどうかの検証が大事なのですが、当たり前のことはニュースにならないという側面もあり、どうしてもワクチンで多くの患者が助かっているという面よりも大々的に報道されます。コロナワクチン特有の問題点を指摘する向きもあります。大きく分けて2つ、1) 即席で作ったから信頼できない。…大急ぎで作ったけどもワクチン開発に必要な全てのプロセスは一切省略されていません。短期間でこんなに素晴らしいものができた。科学の進歩に驚嘆するしかありません。2) 初めての遺伝子ワクチンだけに後から何か起こるのではないか。…これは100%否定はできません。ただファイザーワクチンは-80°Cでなければ安定しません、これが40°C近くの人間の体内に入れれば、抗体の設計図を作つてあってあつという間に消えてなくなります。まず後から癌になるとか免疫の病気になるとかはありません。

ワクチン接種で少しづつ平常化への動きがみられます。先般も校医をしている小学校から8月下旬に立山登山を計画しているがどう思うか、と聞いてこられた。高齢者のワクチン接種が進んでいることもあり、積極的にやればいいのではないか、と言つておきました。新型コロナ感染といつても子供自身はただのかぜで終わりますが、これまで同居しているおじいさん、おばあさんにうつして重症化することが最大の懸念でした。今はそのリスクが極めて小さくなりました。富山市内の学校はまだまだ昨年に続き夏の立山登山を中止する学校が多いようですが、小さい子供さんにいい思い出作りの体験はどんどんやっていただきたい。そろそろコロナを警戒するあまり自粛など活動しないことで失うものもまた大きい、そこに目を向け始める方が来ていると思います。ワクチン接種が進み、日常を取り戻す動きがこれからどんどん出てくればいいなと思っています。

(今回の会報担当・川南 譲)

次回の予定 8月3日(火) 第2581回例会

会員増強セミナー

担当 会員増強委員会 野村 守委員長